ADVENTSGESCHICHTE UND TALK MIT PEPE LIENHARD

Der auch international bekannte Musiker Pepe Lienhard (Bild) ist heute Donnerstag, 15. Dezember, Gast bei «Weihnachten in



vier Akten» im Gottlieber Sweets & Coffee beim Neuwiesen Winterthur. Die Idee hinter der Reihe: Prominente Gäste erzählen jeweils am Donnerstagabend von 18 bis 19 Uhr ihre liebste Adventsgeschichte. Die generierten Einnahmen (Kollekte, Glühwein, bar usw.) gehen vollumfänglich an die Stiftung Lebensfreude. Diese engagiert sich für humorvolle und respektvolle Clown-Besuche bei dementen, kranken und betagten Menschen sowie bei Menschen mit einer Beeinträchtigung.

Was aber motiviert Pepe Lienhard, sich mit einer Lesung für die Stiftung Lebensfreude einzusetzen? Er sagt: «Wir müssen dafür sorgen, dass wir auch kranken betagten Menschen, Menschen mit einer Demenz und Erwachsenen mit einer geistigen Beeinträchtigung positive Emotionen und Lachen

schenken. Die Künstler der Stiftung Lebensfreude verteilen Freude und öffnen Herzen auch da, wo manchmal kaum mehr Teilnahme an anderen Aktivitäten stattfindet.» Als Musiker sei es für ihn faszinierend, wie man mit Musikspielen «Menschen, die apathisch oder niedergeschlagen sind, behutsam und respektvoll zum Singen und manchmal gar zum Tanzen bringt». Pepe Lienhard wird heute ab 18 Uhr zuerst eine Adventsgeschichte vorlesen; danach folgt ein Talk, und die Besucherinnen und Besucher können dem Musiker ihre eigenen Fragen stellen.

Zum Abschluss der Adventsreihe bei Gottlieber lesen am Donnerstag, 22. Dezember, noch Gilbert Gress, Nik Gugger und Hans Heinrich Rüegg. SAG.

GOTTLIEBER SWEETS & COFFEE, auf dem Kesselhausplatz beim Neuwiesen in Winterthur,

WWW.GOTTLIEBER.CH/WINTERTHUR

STIFTUNG LEBENSFREUDE, WWW.STIFTUNG-LEBENSFREUDE.CH